Une langue étrangère en 45 minutes.

Quel pari!

Escolo viva ! Festival de Educação Fisica e Arte-Educação.

Quel plaisir d'avoir pu inventer, mettre en laboratoire et à l'épreuve une démarche « internationale ».

Faire le pari qu'au bout de 45 minutes tous les participants se seront appropriés presque complètement les propos de collègues brésiliens à travers une vidéo de huit minutes..

Faire le pari que le démarche proposée sera critiquée, amendée et reconstruite. Il ne s'agissait plus de « consommation » d'atelier, mais bien de recherche créatrice et solidaire.

Oser l'offrir aux regards et mises en doute et donc croire au non-jugement.

Et, pour ce faire, collaborer entre belges, français, brésiliens, catalans, espagnol, ukrainiens.

Nikita Dimitriev, Léonard Guillaume, Jean-François Manil